

ABSTRAK

Tuhani Arum Kusuma Sari. 2014. SKRIPSI. Judul: “Pengaruh Laporan Arus Kas Terhadap Laba Pada Bank Syariah di Indonesia”

Pembimbing : Ulfi Kartika Oktaviana, SE., M.Ec., Ak, CA

Kata Kunci : Arus Kas, Laba, Bank Syariah

Pengaruh antara laporan arus kas terhadap laba, dalam laporan laba rugi yang terjadi pada perusahaan dimana setiap operasional yang semakin besar akan menghasilkan laba yang semakin besar. Selain itu dari laporan arus kas yang ada akan mengetahui seberapa besar arus kas bersih yang akan mengetahui berapa laba yang didapat secara riil. Pada dasarnya laporan arus kas yang ada pada bank syariah tidak jauh beda pada bank konvensional karena dasar yang di terapkan sama, hanya ada beberapa perbedaan saja yaitu terletak pada pembagian keuntungan apabila dalam bank konvensional menggunakan bunga, dan pada bank syariah menggunakan bagi hasil.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif deskriptif. Tujuannya adalah Untuk mengetahui kinerja keuangan Bank Syariah di Indonesia yang terdaftar di Bank Indonesia dengan menganalisis pengaruh laporan arus kas sebagai ukuran kinerja keuangan mempengaruhi laba. Populasi dalam penelitian ini sejumlah 35 bank syariah periode 2010-2012 dan yang menjadi sampel penelitian adalah 15 bank syariah. Metode yang digunakan dalam pengambilan sampel adalah metode *purposive sampling*. Jenis data dalam penelitian ini merupakan sekunder yang diperoleh dari website Bank Indonesia yaitu www.bi.go.id. Sedangkan pengumpulan data dilakukan dengan cara studi pustaka dan studi dokumentasi. Variabel dependen yang digunakan dalam penelitian ini adalah laba. Sedangkan variabel independen yang digunakan yaitu *Cash flow to net income ratio*, *Quality Flow of Income*, Reinvestasi dan *Debt Coverage Ratio*. Dalam penelitian ini, pengujian hipotesis menggunakan uji regresi berganda dengan SPSS *versi 21.0*. Pengujian secara parsial menggunakan uji T dan pengujian secara simultan menggunakan uji F.

Pengujian secara parsial diperoleh hasil bahwa variabel *cash flow net income*, *quality income ratio* dan *debt coverage ratio* berpengaruh signifikan terhadap laba. Sedangkan variabel reinvestasi tidak berpengaruh signifikan terhadap laba. Pengujian secara simultan diperoleh hasil bahwa variabel *cash flow net income*, *quality income ratio*, reinvestasi dan *debt coverage ratio* berpengaruh signifikan terhadap laba.